



En septembre, nous avons travaillé autour d'un album :

Calinours va à l'école

C'est l'histoire d'un petit ours qui va à l'école. Sur le chemin, il rencontre Monsieur Sanglier, qui lui apprend à peindre avec les pieds, Monsieur Renard, qui lui apprend à faire un camembert en pâte à modeler...

Comme Calinours, nous avons fait de la peinture avec les mains pour réaliser une patouille collective.



Nous avons fait des taches de peinture avec nos doigts sur Calinours.

Nous avons fait de la pâte à modeler et nous avons collé des papiers jaunes sur le camembert de Calinours.



En motricité, nous avons marché comme des ours et mimé toute l'histoire de « Calinours va à l'école ».